

P R E S S E M I T T E I L U N G

Ricoh Deutschland vom Deutschen Roten Kreuz ausgezeichnet

Ricoh Deutschland wurde am 13. Oktober im Rahmen der DRK Initiative „Helfende Hände“ vom DRK-Blutspendedienst NSTOB für sein gesellschaftliches Engagement ausgezeichnet.

Springe / Hannover, 14. Oktober 2011

Der 13. Oktober war dieses Jahr ein ganz besonderer Tag für Ricoh Deutschland und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Unternehmens. Sie erhielten für ihr gesellschaftliches Engagement die Auszeichnung „Helfende Hände“, die Ralf Waibel, Director Human Resources von Ricoh Deutschland, stellvertretend für die Mitarbeiter entgegen nahm.

„Wir machen uns Gedanken, wie sich die Aktivitäten unseres Unternehmens auf unser Umfeld auswirken. Das Prinzip der sozialen Verantwortung des Unternehmens ist ein fester Bestandteil unserer Werte. Deshalb unterstützen und fördern wir die Blutspende, in dem engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter während der Arbeitszeit spenden können. Mit dem Roten Kreuz haben wir einen Partner gefunden, der großes Vertrauen genießt und die Blutspende für die Mitarbeiter so angenehm wie möglich gestaltet“, erklärt Ralf Waibel.

Im Rahmen einer Gesundheitswoche hatte Ricoh Deutschland am 24. März 2011 erstmals einen Rotkreuz-Blutspendetermin in den Räumen der Hauptverwaltung des Unternehmens in Hannover arrangiert, den Termin beworben und die Verpflegung der Spender übernommen. Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nutzten das Angebot zur Blutspende, um anderen Menschen zu helfen, die auf die lebensnotwendigen Blutpräparate angewiesen sind. Zur Ader gelassen wurden mehr Spender als ursprünglich erwartet. Insgesamt kamen 74 Spender, davon 41 Erstspender. Aufgrund des hohen Zuspruchs hatte sich das Unternehmen entschieden, weitere interne Blutspendetermine anzubieten. Bei der zweiten Blutspende – im Rahmen der Übergabe der Auszeichnung am 13. Oktober und mit erneuter Unterstützung von den ehrenamtlichen Helferinnen des DRK-Region Hannover e.V. – nahmen wieder über 70 Spender teil.

Bernd Anders, der kaufmännische Geschäftsführer des DRK-Blutspendedienstes NSTOB, würdigte das Engagement von Ricoh Deutschland und dankte insbesondere dem CSR-Team des Unternehmens, das das Projekt betreut hat.

Soziale Verantwortung für unsere Gesellschaft übernehmen – das können auch Unternehmen

„Corporate Social Responsibility“ (CSR) ist der Schlüsselbegriff, zu Deutsch „Unternehmerische Gesellschaftsverantwortung“. Er beschreibt den freiwilligen Beitrag, der über gesetzliche Forderungen hinausgeht und den Unternehmen zu einer nachhaltigen Gesellschaftsentwicklung leisten können. In diesem Sinne möchte das Deutsche Rote Kreuz mit der Initiative „Helfende Hände“ Unternehmen und Organisationen ermutigen, die Blutspende aktiv zu unterstützen. „Bereits viele Unternehmen sehen in der Rotkreuz-Blutspende ein CSR-Betätigungsfeld und arbeiten eng mit uns zusammen“, so Thomas Bischoff, Pressesprecher des DRK-Blutspendedienst NSTOB.

Grundsätzlich kann jeder gesunde Erwachsene ab 18 Jahren Blut spenden. **Blutspenden ab einem Alter von 69 Jahren sind nach individueller Entscheidung der Ärzte des DRK-Blutspendedienst NSTOB auch möglich.** Frauen können 4 mal, Männer sogar 6 mal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens 8 Wochen liegen. Mitbringen sollten die Blutspender/innen ihren Unfallhilfe- und Blutspenderpass, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

Detaillierte Informationen zur Blutspende sowie zu den aktuellen Blutspendeterminen sind unter der kostenlosen Spender-Hotline 0800 – 11 949 11 oder im Internet unter der Adresse www.blutspende-nstob.de abrufbar.

**Verwendung honorarfrei, Beleghinweis erbeten
468 Wörter, 3.631 Zeichen mit Leerzeichen**

Weiteres Pressematerial zu dieser Pressemitteilung:

Sie können im Online-Pressefach schnell und einfach weiteres Bild- und Textmaterial zur kostenfreien Verwendung downloaden:

<http://www.pr4you.de/pressefaecher/drk>

Ansprechpartner für Rückfragen zu dieser Pressemitteilung:

(1) DRK-Blutspendedienst NSTOB

Herr Thomas Bischoff

Blutspendedienst der Landesverbände des DRK Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen, Oldenburg und Bremen g.G.m.b.H.
Eldagsener Straße 38
D-31830 Springe

Telefon: +49 (0) 5041 7 72 – 273
Fax: +49 (0) 5041 7 72 – 208
E-Mail: thomas.bischoff@bsd-nstob.de
Internet: www.blutspende-nstob.de

(2) PR-Agentur PR4YOU

Herr Holger Ballwanz, Herr Marko Homann

PR-Agentur PR4YOU
Schonensche Straße 43
D-13189 Berlin

Telefon: +49 (0) 30 43 73 43 43
Fax: +49 (0) 30 44 67 73 99
E-Mail: presse@pr4you.de
Internet: www.pr4you.de